



JEUDI SAINT

L'Eucharistie est le prodige et le terme suprême de l'amour de Notre Seigneur Jésus-Christ ici-bas. Il n'y a qu'au ciel que son amour nous permettra de le posséder davantage et mieux. Et c'est la propriété, la fin et le fait de l'Eucharistie de rendre le Christ capable d'être donné à chacun, dans sa vérité, dans sa totalité. Aussi est-elle "l'effusion" de son amour, selon le mot du Concile de Trente: c'est-à-dire que ce don que Dieu nous avait fait de lui-même en l'Incarnation s'est accru, s'est multiplié et s'est répandu. La rencontre personnelle de Dieu et de l'homme se fait à l'autel, à la table de communion, et comme ce don qu'Il nous fait de lui-même, rien ne l'oblige à le faire, il faut dire qu'il le fait par amour, parce qu'il nous aime personnellement, comme si chaque chrétien était l'objet unique et toute la fin de son amour infini.